

# まちのできごと

## 感謝の想いとともに

### 6年生ありがとうございました集会

2月17日、小学校において、6年生ありがとうございましたがとう集会が行われました。

この日は、卒業間近の6年生のために、在校生が一同となって会を主催しました。会の中では、これまで学校を牽引してくれた6年生へ、在校生が様々な贈り物とともに感謝の言葉を伝えていました。



6年生へメダルを贈ります



### 健やかな成長を願つて ひなまつり会

3月3日、幼稚園・保育園において、ひなまつり会が行われました。この日は、紙芝居や歌を歌つた後、ひな人形を前に記念写真を撮りました。会終了後には、ひな人形が勢揃いした雛飾りに興味津々の子ども達の姿が見られました。



大興奮のステージ！

### 心といのちを誓える会 サロンコンサート

3月4日、総合開発センターにおいて、心といのちを考える会（袴田俊英会長）が主催するサロンコンサートが開催されました。

この日は、大館市を拠点に活動するダックスムーンが出演し「藤里物語」など多くの名曲を熱唱 そして軽快なトークで会場を盛り上げました。



仲良く記念撮影（幼稚園）



### 大人のスキルアップ講座

3月15日、三世代交流館において、町教育委員会が主催する『知つておきたいマネー講座』が開催されました。

この日は、13名が参加し、秋田銀行営業企画部の職員が講師をつとめ、資産の形成や運用について詳しく学びました。



町公民館が開設している和友教室の閉講式が3月9日、偕楽荘において開催されました。この日は、和友教室の受講生ら11名が参加し、受講生を代表して菅原優子さんが修了証書を受け取りました。

## 和友教室 閉講式